

Datum: 07.10.2016

SCHULBLATT

Aargau und Solothurn



Schulblatt Aargau und Solothurn
5001 Aargau
062/ 823 66 19
www.alv-ag.ch

Medienart: Print
Medientyp: Fachpresse
Auflage: 11'000
Erscheinungsweise: 24x jährlich

Themen-Nr.: 836.005
Abo-Nr.: 836005
Seite: 45
Fläche: 35'565 mm²

Schule Neuenhof gewinnt 10 000 Franken der Peter-Hans Frey Stiftung

Peter-Hans Frey Stiftung. Die Peter-Hans Frey Stiftung, Zürich, verleiht alljährlich einen Preis für eine ausserordentliche pädagogische Leistung. Der Gemeinderat Neuenhof hat sich bei der Stiftung Mitte April mit einem inspirierenden Dossier, das dieser ein umfassendes Bild der Schule ermöglichte, beworben.

Gezeigt wurde das Engagement der Lehrpersonen bei der Umsetzung von künstlerischen Projekten, wie etwa das pädagogische Kunstprojekt «Babel überall» von «tanz&kunst königsfelden», welches ein Höhepunkt für die Schule Neuenhof war.

Ende Mai teilte der Stiftungsrat der Peter-Hans Frey Stiftung mit, dass er einstimmig beschlossen habe, den Preis für diese aussergewöhnliche pädagogische Leistung 2016 an die Schule Neuenhof zu vergeben. Verschiedene Gründe hätten den Stiftungsrat zu dieser Entscheidung bewogen. «Besonders bemerkenswert sind die grosse und gleichzeitig nachhaltige Wirkung der Projekte und der Fokus auf Kontinuität. Das enorme Engagement der Lehrpersonen der Schule Neuenhof für ihre Schülerinnen und Schüler, besonders in Anbetracht der grossen Herausforderungen, welche sich ihnen stellen, ist beeindruckend.» Am 8. September fand die Preisübergabe von 10000 Franken in einem musikalischen Rahmen in Neuenhof statt. Die Schule hat sich sehr über den Preis gefreut und wird das Preisgeld in weitere künstlerische Projekte stecken.

Raffaele Briamonte, Renate Baschek

Datum: 07.10.2016

SCHULBLATT

Aargau und Solothurn



Schulblatt Aargau und Solothurn
5001 Aargau
062/ 823 66 19
www.alv-ag.ch

Medienart: Print
Medientyp: Fachpresse
Auflage: 11'000
Erscheinungsweise: 24x jährlich

Themen-Nr.: 836.005
Abo-Nr.: 836005
Seite: 45
Fläche: 35'565 mm²



Der Flötenchor Neuenhof, Aufführung «babel überall» von 2014. Foto: Alex Spichale.